
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Araraquara, 19 de março de 2025. 

 

 

Ao 

Excelentíssimo Senhor 

RAFAEL DE ANGELI 

MD. Presidente da Câmara Municipal 

Rua São Bento, 887 

ARARAQUARA/SP 

 

 

 

Excelentíssimo Presidente, 

 

 

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta 

à indicação nº 724/2025, de autoria do Vereador ENFERMEIRO DELMIRAN, sobre o assunto, 

informamos, conforme manifestação prestada pela Secretaria Municipal de Saúde, que 

a empresa contratada está desempenhando os reparos necessários. Nos locais 

destinados às refeições, encontram-se dois ambientes adequados, providos de micro-

ondas, geladeiras e banho-maria. Os disjuntores foram devidamente reparados. Quanto 

à área de descanso, embora fosse favorável a existência de um espaço mais amplo, 

atualmente, devido às limitações estruturais, tal ampliação não se mostra viável. A 

higienização dos banheiros é realizada duas a três vezes ao longo do dia e os mesmos 

dispõem de sabonete líquido em todos os ambientes. 

Na oportunidade, renovamos os protestos de nossa 

estima e consideração. 

 

 Atenciosamente, 

 

 

 

 

PEDRO MONTEIRO 

Chefe de Gabinete 

 

 

 

 

 
 

ACFL 8.917/2025 


